

"El Garbanzal está lleno de buenas personas"

Escrito por Carmen Meroño (JAYAM)-Marina Santervas. 14 de septiembre de 2018, viernes



Con un bonito y emotivo pronunciado por Marisol Martínez Martínez, garbanzareña de nacimiento y de corazón, han dado comienzo las Fiestas de la Villa de El Garbanzal. En su alocución, recorrió sus vivencias en estos festejos, "que al concluir siempre nos dejaba la melancolía, pero también el recuerdo de unas grandes fiestas para ya pensar en las del año siguiente", dijo. Casi al final apuntó que El Garbanzal es un barrio "lleno de personas buenas, amigos de sus amigos, y es mi deseo que las generaciones venideras recojan ese testigo y digan con orgullo: Soy vecino de El Garbanzal".

<http://www.youtube.com/watch?v=MjFzsLxLCRA>

Después de indicar que aquellos momentos eran recogidos por la cámara de Antonio Meroño, agradeció a las diferentes comisiones que siempre hayan hecho grandes las fiestas y también mostró su gratitud al Ayuntamiento y a los vecinos, "pues sin vosotros estas fiestas no serían posibles".